

Die Julius Zorn GmbH spendet Behelfsmasken für karitative Einrichtungen und ehrenamtliche Helfer in Aichach

Aichach, Mai 2020

In diesen herausfordernden Zeiten ist die Arbeit von karitativen Einrichtungen und ehrenamtlichen Helfern besonders wichtig. Das weiß auch die Firma Juzo, die als engagiertes Familienunternehmen und wichtiger Arbeitgeber der Region die unverzichtbaren Helfer gerne unterstützt. Neben der laufenden Produktion wurden dafür mit großem Engagement der Mitarbeiter verschiedene Arten von Behelfsmasken auf den Strick- und Nähmaschinen gefertigt. So konnten mehrere Hundert mit ganz viel Herzblut gefertigte Masken vom Juzo Geschäftsführer Jürgen Gold an Herrn Bürgermeister Klaus Habermann übergeben werden. Die Behelfsmasken werden mit tatkräftiger Unterstützung der Stadt sukzessive an karitative Einrichtungen und ehrenamtliche Helfer verteilt.

Bildunterschrift: JUZO Geschäftsführer Jürgen Gold und Bürgermeister Klaus Habermann.

Bild: Juzo; Fotograf: Thomas Scheuerlein